

Terminal permitirá la generación de 1000 MW al día

Golar GNL, empresa naviera con base en Londres, se adjudicó la licitación de Gas Atacama para la construcción y operación del terminal marítimo flotante de recepción, almacenamiento y regasificación en la Bahía de Mejillones, que tendrá un costo de inversión de alrededor de US\$350 millones.

Gas Atacama convino el arriendo por entre 15 y 20 años de la nave, con opción de compra a partir del año 15 de funcionamiento. Golar por su parte, estará encargado de la operación y mantenimiento del terminal que permitirá, en un principio, la generación de 1000 MW al día, a partir del procesamiento de 5 millones de metros cúbicos de gas.

El buque terminal, que será construido por la coreana Samsung, estaría terminado a fines de 2015, por orden de Golar que, según su Consejero en jefe, Douglas Arnell, instalará una oficina de operaciones en Chile para posibles futuros negocios.

Fuente: Estrategia, a través de www.mundomaritimo.cl, revisado el 09-07-2012